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下面这段有回来就记下来的感想，有11月再添的干货。	回国三天，但关于杜克的生活依然在继续：还在和室友聊天，还在和在杜克认
识的学长学姐约饭，还在给暑校的老师发邮件讨论期末表现……六周真的很快，但真的很充实。	去年就想出去上暑校，但没有目的性，
更多的是想出去玩一次。虽然杜克对托福的要求低，但是当时我根本没考过托福，算时间的时候没有考虑到出成绩还要再等两周，错过
了申请的截止日期，就活生生把这个计划推迟了一年。但推迟有推迟的好处，今年放暑假早，让我有机会申请六周去上两门课的暑校而
不是去年大家去的四周只上一门课。同时，多一年的专业课学习，也让我对自己的规划比较明确，去暑校的更大的目的是真的去学习和
同相关学科的教授交流，现在回头看真的没怎么在美国玩，虽然有点可惜，但终究是觉得这两万多一门课上的值了。另外不得不说，因
为提前一年有这样的准备，对整个申请和准备的流程相对熟悉，除了看往年同学的攻略自己也做了很多准备，算是心疼钱的时候也省了
不少钱吧。	整个准备过程中的干货请看最后～	我在这边是上了两门数学课math	212和math	216（按照杜克的说明，2开头的都已经
不是基础课了，算是专业课了吧），为将来学习公共卫生做一些准备。刚到杜村，我在北卡的同学还在带着我在三角区浪呢，就收到邮
件老师跟我说，212是216的先修课，你不能这么选课，而且暑假的教学速度是平时的2.5-3倍，你这就相当于同时在上6门数学课，你
会受不了的。然后我表示我没有查到math	216的先修要求，然后选课的时候杜克校方也没有提醒我（后来和其他学校来杜克的同学交
流下来感觉是，因为杜克和复旦的合作关系，复旦学生基本想上什么课都能上（只要有余量），但是他们自己申的就要提交在自己学校
所有的已修课程，没有达到课程先修要求就不能选课，所以选课这方面还是要自己当心）我还跟老师说我回自己学校没时间上这些课，
所以只能在这个暑假一次性解决，我一定好好学习天天向上，努力学好两门课。然后老师表示非常无奈，既然你不是杜克的学生、而且
你有这样需求，选课我就不管了，但是我见过很多你这样的学生，大概意思就是选课一时爽期末火葬场，最后没什么好的结果。这时候
我还能说什么呢=-=	第一周上课还比较平稳，我还神气活现的，周末还能和这边认识的暑研的同学出去玩玩桌游聚聚餐，感觉数学课更
多的像体力活动而非脑力活动（难度不高，但是作业量特别大，比如212这门课我从开学到结课，差不多一天7-8页纸的作业吧，看老
师上课的进度）。	第二周开始难度拉上去了，加上作业量维持在高位，每天都过的很紧张。由于杜克暑期的作业是隔两个工作日交（因
为要留一天给你答疑），所以一到周四的作业我就比较放松了，有周末给我慢慢消化，同时，我也会在周末预习一些下周的课程，完成
一些已经能够理解的题目，所以算是给周一周二也减了负。Clark的数学课是杜克工学院学生绕不开的，人好也是出了名的，每天下课
去找老师答疑真的是一件非常开心的事情，不仅他会给你讲题，还会给你分析你最近的表现，有时候扯一扯当年他在斯坦福的穷博士生
活，谈谈他的人生见解，包括他选专业的过程、他工作的经历，对于我们这样初来乍到的国际学生，还会建议你如果要了解美国相关专
业或是领域，可以去找各个院系的哪些部门、哪些网站链接、如何了解这些信息，感觉非常的实用和真诚。Clark自己在数学基础课上
教了很多年，积累了很多的教学视频和习题讲解视屏（好像200+），这些视屏也让我们周末在家也能自我复习，整个课上的非常高效
φ(゜▽゜*)♪	对了Clark就是那个还没上课就给我发邮件提醒我课程容量有点大的那个老师，上过课对上人名和脸之后，答疑的时候
Clark经常会问我两门课的学习体会、有没有压力，因为两门课各自的三次考试经常撞（今天212考试明天216就考试那种），也会在
考试前后给我一些鼓励，考试后的反馈更是少不了=-=真正切切体会到了小班教学的优势，也非常喜欢Clark，考完期末我们班里3个
中国学生还和他合了影。还好我最后没有辜负他期望，2次期中都是班级第一，期末虽然不知道成绩，但最终还是拿了A，我回国以后还
和他邮件交流我期末有哪些知识点有漏洞。

啊说了这么多clark，216的老师Lizzy是一个中国博士诶超级神奇，美女博士姐姐既给我们上课又是helping	room的常驻老师，上课
一本正经在黑板上写了又擦写了又擦，到helping	room就和我们一起坐在桌子上讨论问题，也是国内少有的体验，半夜发邮件给她问
作业都是秒回=-=从讲义到考前复习材料都是准备的一丝不苟，确实很有印象里中国学生的感觉，当然……考试的时候……也是中国
风……平均分不及格……知识点遍地开花，和212的重点突出形成了鲜明对比……不过大概也跟课程有关系，毕竟216是工学院学生数
学课里第一个开始注重证明的课程，侧重能力要求也就有了很大改变吧(	•̀	ω	•́	)y（不过说实话212的平均分也是踩在及格线上
的……）不过还好，自己刚开学就被clark打了强心针，216也是一点都没有忽视，预习复习一样不拉，蜜汁累，好在最后也拿了个A
（嘻嘻嘻）	考完以后还跑去找了一些院系的老师聊天，了解一下将来想学习的方向，算是一直没闲着，一直拖到最后一个晚上3小时速
成理箱子，到了飞机场发现23kg正好。。。我是装了多少东西回来。。然后被工作人员表扬，算的真好（其实是这样的，我其实不大
记得限重多少，然后问工作人员有没有超，然后他们就竖起了大拇指，不不不正好，非常棒。。然后我。。。也觉得自己很厉害！然后
拍了张照就愉快的逃走啦）	其实除了学习（学校，尤其是图书馆什么的照片就不上了，感觉往年学长学姐放了很多），大农村也有很多
好玩的辣，比如学校带我们去的周末集会（？？？）大概跟赶集差不多，当地人家里做的面包、家里种的桃子（啊吃到了新鲜黄桃（并
没有图）），赶集是我能见到的人最多的时候



周围还有牧场（看见牛啊马啊太激动没有拍照）以及玉米地（又没有拍。。）说实话去山里的照片看起来真的是荒凉，但是真的在里面
空气好啊很舒服啊（反正你是不能想象这些树有多高）其实可以考虑周末出去露营看星星啊（真心多。。）

这张图接下下面这张图，就叫做“深入大山只为冰淇淋”=-=（确实没有外面那种甜到齁的状态~~）这家名字叫什么我忘了，他家有奶
酪什么的运到村里去卖的，口碑很好，但是冰淇淋只有他家山里有



回国以后倒时差还做梦梦到自己又回美国了，真的喜欢过去的这个暑假。	学分也修到了，成绩也不错，认识了有趣可爱的老师，体验了
小班教学，体验了一个人住、体验了搬家，真的把能体验的体验了=-=不管将来出不出国、去不去美帝读研，真的很怀念这段日子呀
~~~			对了，学校照片只放一个篮球馆好了~~好像之前没有人提到过，我也是误打误撞进去的~~	



我的第一个家~~（北美少有的封闭式小区。。这是我看上它的最大优点！同学来找我玩，说他在教堂山三年多第一次进不来小区）	

最后再扔一张呆了6个礼拜的数学系辣：



一点干货：	申请的过程中规中矩，在给杜克递交财产证明和护照复印件的时候，三张A4纸就两三百块钱真的太贵了，给你们安利省邮
费的方法，要么几个同学一起寄，然后分摊，要么淘宝找转运，例如我找的就是快递到青浦某个地方，然后他们大量的东西转运到台
湾，再发ups到美国，这样会花费一个多礼拜，但只要一百块，而且申请的早的话并不在乎路上花多久（申请请尽早，不然排队的人多
了，出I20的时间会很长，会很揪心）	至于签证的问题，往年的学长学姐写了很多的攻略，回头搜了看一下就好啦～真正面前过程超级
快，除了缴面签费和学生签要交某基金费用比较肉痛之外，填资料都很简单的～	下面扯点学长学姐没有提到的东西：	一是机票，看了
很久知乎、也咨询了读美本的同学们，选定了几个航司之后（给你们安利北京起飞的国航和美联航合作，华盛顿杜勒斯转机；上海起飞
的东航和达美合作，底特律转机；广州起飞的南航和达美合作）2月开始每天就刷这几个航司的官网和携程、去哪儿之类的，一直到四
月，期间从9千到1万再看着到6千，南京转北京来回5400，等小伙伴回复要不要买这一班没有及时下手，半小时后刷新就没有了南京
到北京这一段，只剩北京－IAD－RDU来回，价格就跌了25，咬咬牙赶紧买了。个人建议护照有效期之类提前查好，三月底四月初开
始刷机票，可以买立马买（一般来说国际机票提前两个月买，但也有同学只提早一周买结果很便宜，但这个就看运气了）6000就很很
很很便宜了，低于8000也可以买买买了，1万是正常水平，不管怎么等贵的总是有的。除了价格，另外要关注的是转机时间，因为飞去
美国的时候要考虑入关时间，留3小时转机差不多（以防万一被check）回来的话感觉一个半小时就够了，毕竟自己走走转个登机口而
已，当然你要逛免税店就另说了，反正个人感觉IAD是没什么店的。我们是买的时候看到去的时候18个小时，想到可以出机场玩一下中
轴线，就愉快的定了，没注意回来也有5小时的候机，结果就把IAD的各个楼都好好逛一逛，而且最终航班还推迟一小时。	二是住宿。
往年攻略都是在讨论住在哪个校区比较好，但这次我们六周有三个人时sublease在校外的（去了以后发现整个summer	session项目
好像只有我们住在外面），类似于他们的暑研的住宿方式。两个方案各有利弊吧。住在学校，就家长来说比较有安全感，有事找校方也
比较方便，和暑校的同学都住在一起方便交流感情，尤其是上一节课的同学可以一起讨论作业。另外杜克给大家安排的宿舍一般都在
central	campus，校车周末只开ccx，住在校外周末如果要去学校就比较坑爹了，只能坐外围的城市公交，然后再走进去一段。但住
在学校最大的弊端就是贵，一个半月1200＋刀，如果不纠结钱的问题又怕找房子麻烦的，愉快的住在学校吧。我是sublease的，个人
感觉sublease就把出国学习能体验的都给体验了一把，生活体验有好有坏，从找房子就开始到最后结算水电，不说斗智斗勇也是要花
费好多的精力讨tan论pan，但考虑到省钱和能认识很多的学长学姐，也是一个不错的选项。	让我来个你们安利住在校外的：	1、省钱
2、如果有一个有车的室友，想去哪里就去哪里，超市奥莱不是梦，买一后备箱东西不用担心提不动（搭过一次公交去超市，买牛奶果
汁买大米的时候真的哭晕）一高兴就去城里吃自助（大雾，明明是去黎明吃炸酱面）不靠公交不靠uber，村里生活任我行	3、体验租车
搬家，认识更多的学长学姐（因为学长学姐本身就是8月来开始租的，一般为期一年，等到研一升研二就很自然要搬家，然后跟着他们
租u-hual，搬床搬桌子，真的超有lei趣die）但是明显两个人或者三个人明显是不够的，然后室友或者房东学长学姐就会呼朋唤友来帮
忙抬东西，会有一个项目的，会有一个att	family	plan的，尤其是后一个，会有各种专业的学长学姐乱入，从master	到phd，不仅会
有丰富的申请经历告诉你，还可以谈论各种专业的趣事。从听如何在杜克双修JD和MD的故事，到体验赛车手开小卡车；从一言不合开
车去罗利吃日料，到给你安利各种申请省钱方法；从听申请，到听如何正确的退学……	4、接触室友的生活日常：万一室友的男朋友和
你是一个专业的，那么可以问到好多申请经验和建议；万一室友的同学过生日在你家开派对，你能听他们从回忆刚来美国跌跌撞撞到现
在生龙活虎，获得丰富的人生经验	5、锅碗瓢碰自然有，电饭煲热水壶全套在家，调料从葱姜蒜到茴香老抽生抽酸醋样样有，自己在家
烧既不用担心吃不惯美国的东西，还省钱，一个礼拜去一次超市的话40-50刀就能解决。对比自己懒的时候去学校吃，一顿八九刀，肉
疼……如果在学校宿舍的话就比较尴尬了，还要买锅，一个多月结束就要扔了（你又不可能带回来的咯……）	6、找房子的时候认识很
多暑研的同学（一般都是大三暑假出来做暑研，像我这种大三狗出来就很自然和他们混到一起去了hhh）：找房子的时候加了一个清华
妹子的微信，后来她把我拉进了他们清华杜克暑研的群，申请的时候讨论讨论大家的签证问题、有没有被check，到了杜克就和他们九
个人周末一起在家烧饭聚餐、晚uno和狼人、约电影（听说国内没有自杀小队就去看了，好失望），哪里开会有免费的东西吃……很有
趣的经历！（我们孵蛋的都没有聚起来，好难过）	7、最无关紧要的一点也是最重要、最不可控的一点，房东要好，室友要好……玩熟
了就好了，互相体谅。我房东给我留了各种调料，还给我留了沐浴露，第一任室友（搬家前的室友）搬家的时候给我留了烧菜的油（植
物油、豆油、橄榄油全套）没开的冰淇凌之类说带不走都给我吃了＝－＝两任室友也都是说你有事要出门都可以让她们送，毕竟出门在
外都不容易。但是自己也要有自知之明吧，用了锅碗瓢碰马上收拾干净，烧了晚饭也叫上室友一起吃，帮着打扫公共空间，同时和房东
保持联系，让她知道自己没有特别熊孩子的把房间搞得一团乱（房东学姐说我房间收拾的很干净给我减免点水电费(￣▽￣)开心）	8、
确认自己房子租到了，这点很重要。因为一起的同学有碰到过对入住和离开的时间一直在变的房东，甚至租房子就是微信互相承诺一
下，房东学长本来要回国把房子空出来的，结果自己又回来了然后就这么取消了，5月底突然再找房子就很尴尬了（也不排除这时候还
空着的房子就会便宜，毕竟再不sublease掉也要浪费了）我房东要求我付押金，确认了房东身份的话这倒也无所谓，确保自己一定有
房子嘛（我的房东我也是让她用杜克邮箱给我发邮件确认了学生身份，然后后来还发现是复旦的学姐，然后互相之间就更信任啦）不过
真的最后关头没房子，赶紧跟杜克联系申请一个宿舍还是来得及的，我在到达杜克当天就收到邮件，问我不住在学校，真的有房子吗，
没有的话他们可以马上帮我们安排。	＊写完发现高年级的住校外比较有价值？回想自己如果大一大二就跑出来，大概还是更想玩玩玩吧
而且也不是很在乎钱的问题，更不要说有意识的了解一些申请技巧了	最后一点零碎，1是要不要带老干妈这些，黎明（杜村唯一的中国
超市）都有，还很全，感觉并没有必要自己扛过来，但有的话超级改善生活倒是真的~2是手机卡建议国内淘宝买了带过来，那种两三
百块钱包月的，不仅降落了马上能用，还能给家里打国际长途，对比att先多少刀开卡再多少刀月租简直便宜到起飞~			
	


